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Na Tribuna da Câ-
mara de Torres da últi-
ma segunda-feira o Ve-
reador Rogerinho disse 
estar muito triste com o 
falecimento do amigo 
Gugu Baltazar, assim 
era carinhosamente 
chamado pelos amigos 
o torrense Gomercindo 
Monteiro Baltazar.  Ro-
gerinho relembrou que 
Gugu gostava muito de 
frequentar as sessões 
da Câmara e sempre se 
fazia presente, se emo-
cionou em falar que 
ele foi um grande, uma 
pessoa muito simples, 
de um coração enorme.

"A única coisa que 
me deixa ainda mais 
triste é saber que ele 
partiu decepcionadíssi-
mo com alguns políti-
cos.  É muito revoltante 

uma pessoa do bem ser 
usada com promessas e 
depois estas promessas 
não serem cumpridas. 
Mas com certeza dei-
xaste teu legado meu 

amigo Baltazar, deixas-
te uma família maravi-
lhosa, exemplos mara-
vilhosos e teus feitos 
serão seguidos", con-
cluiu o Vereador.

Rogerinho lamenta o falecimento do amigo Gugu Baltazar

Emenda impositiva 
aprovada em 2023 

e agora recebeu 
o início das obras
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Na última segunda-feira, 7 de abril, o Municí-
pio de Dom Pedro de Alcântara recebeu a Autori-
zação de Início de Obra (AIO) por parte do Minis-
tério do Turismo, permitindo o início da execução 
da 2ª Etapa de Revitalização Cultural da Praça do 
Imigrante.

Esta fase da obra será fundamental para forta-
lecer a cultura e o lazer na comunidade. Estão pre-
vistas melhorias significativas no espaço, como a 
construção de um palco multiuso, pavimentação 

adicional e instalação de bancos, proporcionan-
do mais conforto, acessibilidade e estrutura para 
eventos culturais e convivência da população.

O investimento total nesta etapa será de R$ 
240 mil, oriundos de emenda parlamentar do Se-
nador Paulo Paim, indicada junto ao Ministério 
do Turismo e à Secretaria Especial de Cultura, 
com contrapartida da Administração Municipal.

O prefeito Xande destacou a importância da 
obra: “É uma conquista significativa para nosso 

município. A Praça do 
Imigrante é um símbolo 
de identidade e encontro 
da nossa gente, e esta re-
vitalização vai torná-la 
ainda mais acolhedora e 
funcional.”

Nos próximos dias, 
a empresa contratada 
dará início à execução 
da obra, conforme o cro-
nograma técnico já apro-
vado.

Autorizada nova etapa da revitalização cultural 
da Praça do Imigrante em Dom Pedro de Alcântara

Campeonato municipal de futebol em 
Torres, inicia com a Recopa dia 21 de maio

Confira esportes na  página 15
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital de Convocação, a Comissão 

Executiva Municipal do MOVIMENTO DEMOCRÁTICO BRASILEI-
RO de Arroio do Sal, CONVOCA todos os seus filiados com direito 
a voto, para a Convenção Municipal a ser realizada em 26 de abril 
de 2025, nas dependências da Câmara de Vereadores de Arroio 
do Sal com início às 13h30min e com término às 16h30min, para 
deliberar sobre a seguinte

ORDEM DO DIA 
a) Eleição dos Membros titulares e suplentes do Diretório Muni-

cipal;
b) Eleição do(s) Delegado(s) à Convenção Estadual, titular(es) 

e suplente(s);
c) Eleição, pelo Diretório Municipal eleito, dos Membros titulares 

e suplentes da
Comissão Executiva Municipal.
Arroio do Sal, 8 de abril de 2025. 

Diego Freitas de Quadros
Presidente do MDB de Arroio do Sal

A equipe 
de reportagem 
da TV Record 
RS esteve em 
Arroio do Sal 
nesta quin-
ta-feira (10) 
gravando uma 
matéria espe-
cial sobre o de-
senvolvimento 
que o Porto 
Meridional pro-
porcionará para 
a cidade. Em 
frente da Pre-

feitura Municipal, o prefeito Luciano Pinto concedeu 
entrevista para o jornalista Ricardo Azeredo falando 
sobre as suas expectativas com o empreendimento, 
previsto para ser construído no balneário Jardim Oliva 
no próximo ano.

O prefeito destacou o crescimento econômico e so-
cial que o setor portuário proporcionará para o litoral 
norte, mas, principalmente, para o estado do Rio Gran-
de do Sul. “O estado é importador e exportador, depen-
de de infraestrutura logística. Em 750 quilômetros de 
orla temos apenas um porto, enquanto Santa Catarina 
tem vários. Estamos enriquecendo o estado vizinho e 
empobrecendo o nosso”, afirmou Luciano. As questões 
ambientais da instalação do empreendimento também 
foram abordadas durante a entrevista.

Entretanto, atualmente, o Porto Meridional possui 
50 estudos de viabilidade 
realizados e aguarda a aná-
lise e aprovação do EIA/
RIMA (Estudo de Impac-
to Ambiental/Relatório de 
Impacto Ambiental), já 
protocolado no Ibama (Ins-
tituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos 
Naturais Renováveis). “Os 
estudos passam pelo crivo 
do Ibama e haverá medidas 
compensatórias em turis-
mo, infraestrutura em nos-
sa orla, saúde e educação. 
Posso afirmar que o impac-
to será positivo”, garante 
Luciano Pinto.

O repórter Ricardo Aze-
redo também entrevistou a 
população e comerciantes 
locais durante sua vinda ao 
município. A reportagem 
especial irá ao ar pela Re-
cord TV na próxima sema-
na, ainda sem data definida.

Prefeito Luciano Pinto concede entrevista para 
Record RS sobre benefícios do Porto Meridional

ESTOU DE VOLTA
Cheguei a pensar em largar tudo. Mas os mé-

dicos falaram que o bom era continuar, ajudar a 
recuperar o AVC.

Se ajudar vocês verão. Mas estou pensando ir 
longe. Ficar pelo menos mais uns dez anos. Sorte 
de quem gosta de mim e azar de quem não gosta.

BEM A POLÍTICA - Por exemplo, tenho no-
tado que a política de Torres anda bem. Melhor 
do que espera o Delci e seu vice, o André.

Problemas sempre existirão. Tenho visto que 
a secretária não durará muito. Tenho visto que, 
por em função, de sua timidez, vai é dançar. Pelo 
menos é o que dizem os vereadores.

A Farmácia do posto não tem remédio. Isto é 
natural. Por exemplo, esta semana só tinha AAS. 
Os outros remédios quem foi na Farmácia, as que 
são particulares, conseguiu. Mas como bem pou-
cos tem o recurso, ás vezes não alguém aí e nin-
guém sabe disto.

EM  ARROIO DO SAL - Dizem que por lá 
não anda bem é a coligação Republicanos e PP. 
Mas ainda dá tempo para se corrigir.

Na sessão da Câmara o vereador Mazinho las-
cou a lenha pra cima do prefeito. E tenho notado 
que o presidente do Partido, Guti, e o vice prefei-
to, Valdir, não estão lá estas coisas.

MDB SE REÚNE - Toda a cúpula do MDB 
vai estar se reunido dia 26 de abril. Na pauta as 
eleições do partido. Não sei se o Diego vai querer 
continuar na presidência do Partido. Se for, acho 
nome bom. Entre eles os que comparecem, não 
vai ter outra dúvida: as eleições de 24 acabaram 
ou não. Tem muita gente ainda.
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O vereador Rafael Silveira esteve no gabi-
nete do prefeito Delci Dimer na quinta-feira, 
03 de abril, para tratar de assuntos relevantes 
ao município. Durante o encontro, foram dis-
cutidas demandas da comunidade e possíveis 
ações em prol do desenvolvimento da cidade, 
reforçando a parceria entre o Legislativo e o 
Executivo.

A reunião destacou a importância do di-
álogo contínuo entre as esferas públicas para 
avançar em projetos que beneficiem a popula-
ção. Ambos ressaltaram o compromisso com a 
transparência e o trabalho conjunto em busca 
de melhorias para Torres.

Vereador se reúne com prefeito Delci 
Dimer para discutir pautas municipais

Na última semana, representantes da adminis-
tração municipal se reuniram para discutir ações de 
preservação do artesanato em palha de butiá, reco-
nhecido como patrimônio imaterial do município. O 
encontro resultou na definição de uma nova data, 28 
de maio, para reunir os artesãos que mantêm viva 
essa tradição, com o objetivo de fortalecer a prática 
e valorizar os mestres da técnica.

Além do encontro, está prevista a realização de 
uma oficina para ensinar o artesanato em palha de 
butiá, incentivando a transmissão de conhecimento 
para novas gerações. A iniciativa busca evitar que 
essa manifestação cultural se perca, promovendo 

projetos e ações que garantam sua continuidade. A 
gestão reforça o compromisso em preservar e difun-
dir as tradições locais como parte da identidade de 
Torres.

Estavam presentes a secretária municipal de Tra-
balho, Indústria e Comércio, Patrícia Cândido, o se-
cretário da Cultura e do Esporte, Blando Ferreira, a 
diretora de Cultura, Mini Lages, diretora de Trabalho 
e Qualificação Profissional, Sâmera Elias, o turis-
mólogo Francisco Reis, representando a EMATER, 
Claudete, o antropólogo Yves Marcel Seraphim e 
representando o Programa de Desenvolvimento Es-
tratégico da Secretaria de Estado da Cultura, Juliana.

Prefeitura de Torres promove resgate do artesanato 
em palha de butiá, patrimônio imaterial do município

O vereador Gimi Vidal gravou um vídeo em 
sua rede social agradecendo a administração 
atual pela execução da obra junto à rua Balbi-
no de Freitas em Torres. Segundo o vereador a 
emenda impositiva de seu gabinete foi aprova-
da em 2023 e agora recebeu o início das obras.

Gimi foi fiscalizar a condução e gostou do 
que viu. “Em pequenas ações assim a cidade 
vai melhorando cada vez mais. Outras obras 
estão no roteiro com verbas direta do meu ga-
binete na Câmara de Vereadores”, disse Vidal. 

Neste ano, Gimi já colocou através de suas im-
positivas três estações de brinquedos em praças 
de Torres.

Rua Balbino de Freitas ganha 
pavimentação via emenda impositiva

O Vereador Ro-
gerinho falou no seu 
pronunciamento na 
Câmara de Torres que 
conversou com o Se-
cretário do Meio Am-
biente Douglas Gomes 
o qual afirmou que será 
instituído sim a cole-
ta seletiva do lixo em 
Torres, uma luta antiga 
de Rogerinho, ele diz 
ser é incabível Torres 
não ter coleta seletiva e 
lembrou que Torres já 
teve coleta seletiva no 
governo do José Batis-
ta Milanez, mas não foi 
dado sequência pelos 
governos seguintes.

Rogerinho sugere 
que parte da taxa 
cobrada pela co-
leta do lixo seja 
destinada para 
criar a estrutura 
necessária para 
a separação do 
lixo, o que irá 
gerar emprego, 
renda, conserva-
ção dos recursos 
naturais, redução 
de poluição, me-
lhora da saúde 

Rogerinho anuncia que Torres 
terá coleta seletiva do lixo

pública pois destinação 
correta do lixo evita a 
proliferação de veto-
res de doenças, como 
mosquitos e ratos.  
O Vereador diz que 
muitos torrenses con-
tam que separam o lixo 
em suas casas por uma 
questão de educação, 
eles simplesmente não 
conseguem misturar 
os lixos porque tem 
consciência do que isto 
custa para o meio am-
biente. A coleta seleti-
va de lixo é fundamen-
tal para a qualidade de 
vida da sociedade e do 
meio ambiente.



Que seja melhor
Houveram significativas mudanças de alguns 

anos para cá. Salto tecnológico em todos níveis, 
desde o telefone que usava-se a manivela e tí-
nhamos de solicitar a telefonista da central para 
proceder uma ligação, até o celular de hoje.

Televisores eram preto e branco com controle 
remoto por fio, com tubos de imagem alimenta-
dos a alta tensão, e que precisavam de antenas 
grandiosas em telhados, e que dependiam do 
clima para receber-se com qualidade as ondas 
eletromagnéticas, cujas emissoras transmitiam 
programação normalmente no horário entre 
meio dia até meia noite.

Os Drive-in, ou seja, cinemas ao ar livre que 
se assistia de dentro do veículo eram realidade 
nas grandes cidades, este reativado tempora-
riamente durante a pandemia de Covid.

A maioria das cidades não tinha ligação as-
fáltica, e numa viagem tínhamos horário para 
partir, mas não sabíamos que horário chegarí-
amos, pois dependia de não chover, apesar de 
usar-se correntes nos pneus dos veículos para 
transpor com menos dificuldades o barro que se 
formava.

Não interessava onde morávamos, mas não 
havia alagamentos e os rios corriam livremente, 
enquanto que hoje com as barragens de usinas 
e garrafas entupindo os dutos morrem pessoas 
afogadas nos grandes centros.

No que diz respeito aos costumes também 
foi gritante as mudanças. Uma criança não po-
dia tomar chimarrão com os pais; não podia dar 
palpite nos assuntos e nem interromper con-
versa dos mais velhos. Tinha de beijar a mão 
pedindo a benção. Os namorados se encontra-
vam aos domingos, quartas e sábados, e filhos 
adolescentes não fumavam na frente dos pais.

Hoje reclamamos a presença dos filhos, pois 
estão distantes no celular; alguns dão apenas 
um oi e muitos pais nem sabem por onde os 
filhos andam, se estão namorando ou ficando. 
Muitos não querem cigarros, optam por energé-
ticos e o tal vape, que mais parece um pen-dri-
ve.

Letra de músicas muitas continham teor pre-
conceituoso. Hoje nem tocam mais em público!

Tomara que o que 
vem por aí seja efeti-
vamente melhor para o 
convívio da humanida-
de, se inserindo naquilo 
que Jesus nos ensinou: 
“amar ao próximo como 
a si mesmo”. Muita paz.
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DIA 12 (SÁBADO) - 16h, São Domingos; 
18h, Santa Luzia.

DIA 13 (DOMINGO) - 7h30min, São Do-
mingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senho-
ra dos Navegantes (Real); 10h, São Pedro 
de Alcântara (Águas Claras); 10h, Santa 
Rita (Faxinal); 18h, Santa luzia; 18h, Nossa 
Senhora das Dores (Stan); 19h, São Se-
bastião (Jardim Eldorado).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia 

Mtur. /Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos! Aqui estamos em mais 
uma edição e novamente de forma ob-
jetiva quero deixar aqui apenas alguns 
posicionamentos para refletirmos sobre 
o mesmo e tentarmos fazer algo novo, 
diferente, privilegiando as pessoas e o 
turismo.

Sabemos que em qualquer tema 
que resolvemos conversar, nos posi-
cionarmos com nossa opinião, deve-
mos sempre levar em consideração a 
posição do profissional da área. Quero 
dizer que se estamos falando sobre dor 
de dente, devemos ouvir um dentista, 
se estamos falando sobre arquitetura, 
devemos ouvir um arquiteto (a) e por 
ai vai.

O que muito me deixa chateado é 
quando falamos sobre turismo, sem-
pre existe alguém que tem uma poção 
mágica que vai revolucionar a atividade 
em nossas cidades, em nossa região. 
Pouquíssimas vezes um profissional da 
área é consultado, seja ele turismólo-
go, agente de viagens, guia de turismo, 
a probabilidade de não termos sucesso 
em nossas investidas é muito grande.

Não quero polêmicas, você que lê 
nosso espaço já conhece minha posi-
ção, a idéia é fazer com que profissio-
nalizamos o setor do turismo em nossa 
região, basicamente é cada um no seu 
quadrado, respeitando todo e qualquer 
profissional.

Vamos pensar a respeito, vamos nos 
posicionar mais em benefício à econo-
mia de nossa região e se por o acaso 
o tema seja turismo, vamos nos posi-
cionar sim com nossas experiências 
e posições, mas também vamos ouvir 
quem trabalha e faz turismo o ano intei-
ro! Fica a dica!

Até semana que vem! 

Escutar 

Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Se dependesse dela! 
Se dependesse dela: estariam juntos, 

seu amor, sem rodeios, sem meios e sem 
fins; estariam juntos e pronto.

Se dependesse dela, ele se sentiria 
amado e desejado, nada morno ou frio; ela 
entregaria tudo: seu corpo, sua alma e sua 
vida.

Se dependesse dela, ela gritaria para o 
mundo ouvir que o ama, que o quer e que 
é louca por ele.

Se dependesse dela, não haveria dúvi-
das entre eles; não haveria ninguém em 
cima do muro ou empurrando com a barri-
ga. Seria preto no branco, ao menos since-
ro, exposto e visceral.

Se dependesse dela, seria vivo e quen-
te; um romance clichê talvez, daqueles em 
que o casal não pode se ver que já rouba 
um beijo capaz de deixar qualquer um sem 
fôlego.

Se dependesse dela, ele não olharia 
para trás; ela também não olharia... faria de 
tudo para que esse romance desse certo.

Se dependesse dela, não haveria dú-
vidas; a dúvida seria apenas sobre quan-
tos beijos ela poderia roubar dele, quantos 
abraços poderia lhe dar e quantos cafunés 
teria direito.

Se dependesse dela, os belos olhos cas-
tanhos dele jamais ficariam vazios; seus 
braços seriam preenchidos com o corpo 
dela e sua boca jamais sentiria o gosto 
amargo do beijo negado.

Se dependesse dela, essa história co-
meçaria com tanta força que ninguém ou-
saria impedi-la. Afinal, quem vai contra o 
amor?

Se dependesse dela, jamais haveria 
despedidas entre eles... despedidas são 
um nó no estômago; seus olhos insistem 
em derramar lágrimas e seu coração ace-
lera na separação.

Se dependesse dela, a rotina seria per-
feita: uma vida a dois. Mas isso neste mo-
mento não é possível. Então ela pede ao 
querido que, se não for nesta vida, que seja 
em outra; apenas que a espere, pois ela irá 
encontrá-lo.

Se dependesse dela...



No mês de abril, temos 
planetas importantes em 
movimento direto, o que 
significa isso? Os eventos 
têm maior fluência para 
ocorrer.

Já no final de feverei-
ro, Marte, o planeta das decisões, saiu do 
movimento retrógrado e iniciou seu movi-
mento direto, então mais ações podem ser 
desencadeadas.

Quando Marte está em movimento re-
trógrado devemos ponderar bem as deci-
sões e evitar cirurgias.

No dia 8 de abril, Mercúrio, o planeta da 
comunicação retomou o movimento dire-
to, facilitando assim, a comunicação e as 
trocas.

Mercúrio retrógrado compromete a 
comunicação, os contratos, o comércio, as 
negociações, os acordos e tantas outras 
coisas que dependem do diálogo. Então, 
agora, fica mais fácil os acordos, as trocas 
e até mesmo, a harmonia, pois Mercúrio 
retrógrado gera muitas discussões.

No dia 12 de abril é Vênus quem passa 
a se movimentar diretamente. Que mara-
vilha! O planeta do amor e das questões 
materiais se movimentando diretamente 
nos convida a ter mais afetividade, bus-
car conforto e viver bem! Sim, as pessoas 
venusianas gostam da boa vida! Mas como 
Vênus também fala de finanças, Vênus di-
reto também ajuda a economia e o comér-
cio em geral, especialmente, o comércio 
de artigos de qualidade.

O mês de abril terá planetas em movi-
mento direto, então, a vida costuma ser 
mais favorecida e até simplificada. O ob-
jetivo da astrologia é nos ensinar a seguir 
o fluxo da vida, seguir as facilidades, os 
caminhos já abertos e iluminados e evitar 
insistir em caminhos que não combinam 
com a nossa essência. “Temos que encon-
trar a porta que se abrirá facilmente para 
nós, em vez de forçar as que não  
 cedem. !”

Planetas em movimento direto

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

Andamos em bando, sim.  
Nós mulheres precisamos andar em 
bandos para nos fortalecermos e nos 
protegermos do machismo que não se 
intimida e só se supera. Vemos todos 
os dias as manchetes dos jornais, nas 
redes sociais, dados alarmantes de fe-
minicídio, assédio, relações abusivas.  
É preciso que esta cultura do machismo 
se desconstrua e para isso é na educa-
ção, formal e não formal que este pro-
cesso deve iniciar.  
Não é mais aceitável que as escolas 
não tenham em seus currículos e em 
seus Projetos Políticos Pedagógicos, 
projetos voltados para esta abordagem.  
As meninas que hoje estão nas esco-
las, crianças e adolescentes já estão 
sofrendo dentro das próprias famílias e 
escolas os abusos que se iniciam com 
brincadeiras, bulling até chegar ao aos 
absurdos de violência que presencia-
mos no cotidiano de nossas cidades. 
Uma educação voltada para a emanci-
pação do ser humano, tem que dar con-
ta das questões estruturais que fazem 
parte de uma sociedade alicerçada no 
patriarcado. Que perpetua desigualda-
des e os privilégios masculinos, espe-
cialmente dos homens heterossexuais e 
brancos. 
Os movimentos de direitos humanos, os 
movimentos feministas e políticas públi-
cas voltadas para estas questões pre-
cisam de nosso apoio e de divulgação 
dentro das escolas. 
O espaço para que se discuta e se 
tenha conhecimento desta estrutura 
cultural que precisa ser combatida é a 
Escola. É lá que se inicia este enfrenta-
mento que causa tanta dor e sofrimento 
para milhares de mulheres em nosso 
país.  
Por enquanto andamos em bando!

Mulheres em bandos

Começando a minha trajetória como colunis-
ta do Jornal Serra & Praia e no intuito de passar 
as palavras certas para aquelas pessoas que 
queiram realmente aprender algo sobre a doutri-
na espírita, espero alcançar as pessoas que de-
sejam obter um conhecimento mais aprimorado 
dessa doutrina que tanto respeito e que hoje é 
o meu guia para desbravar caminhos mais difí-
ceis, sabendo que estes mesmos caminhos vão 
me servir como um aprimoramento moral para 
eu crescer espiritualmente, e assim fazer a bus-
ca da reforma íntima, um dos objetivos principais 
da doutrina espírita. No Evangelho segundo o 
Espiritismo, no capítulo XVII do título Sede Per-
feitos, subtítulo Os Bons Espíritas diz que, reco-
nhece-se o verdadeiro espírita pela sua trans-
formação moral e pelos esforços que faz para 
domar as suas más inclinações. O espiritismo 
não cria nada de novo, nada de sobrenatural, 
apenas nos dá uma visão mais ampliada dos en-
sinamentos do amado mestre Jesus, através de 
seus ensinamentos morais e colocando-os em 
prática no cotidiano é que vamos nos aperfeiço-
ando e nos tornando indivíduos melhores.

O querido palestrante Raul Teixeira em suas 
palestras deixa claro que o espiritismo não é 
para quem quer e sim para quem aguenta. Fra-
se que deixa claro que a doutrina espírita se di-
fere de diferentes agremiações religiosas pela 
didática sistemática dos estudos, principalmente 
das cinco obras básicas, O Livro dos Espíritos, 
O Livro dos Médiuns, O Evangelho Segundo o 
Espiritismo, O Céu e o Inferno e a Gênese, todas 
codificadas pelo estudioso Hippolyte Léon De-
nizard Rivail, que usou o seu pseudônimo Allan 
Kardec. Nesta trajetória de colunas espíritas 
trago todos os estudos feitos ao longo de anos 
dedicados ao estudo da doutrina espírita, tendo 
cursado os cinco anos da EBE, ensino básico 
do espiritismo pela FEB, Federação Espírita do 
Brasil, no centro espírita Circulo da Luz, situado 
na Cidade de Porto Alegre no bairro Teresópo-
lis, uma casa bem conhecida e muito atuante 
na área dos estudos da doutrina, bem como na 
área de palestras e também de atendimentos 
fraternos e tratamentos para a desobsessão.

Muitas passagens da literatura espírita nos 
conduzem aos estudos sistemáticos das obras 
básicas, o estudo árduo da oficina da educação 
é a chave para podermos nos iluminar e tirar o 
véu da ignorância. O conhecimento nos liberta 
de nós mesmos, nos colocando no caminho de 
novos horizontes. Essa é a porta que poucos 
batem dentro de nossa Doutrina. Enquanto a 
porta dos estudos espíritas estiver com pouca 
demanda, a porta das consultas sempre estará 
cheia de pessoas buscando ajuda. Conhecereis 
a verdade e a verdade vos libertará. João 8:32.

Muita Paz e Luz.

COLUNA 
MOMENTO 

ESPÍRITA

por Everton Batista

A porta para novos horizontes
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Natália Eme Zefino é moradora do Bairro Guarita em 
Torres e dedica-se a ajudar os animais abandonados do bair-
ro, os quais frequentemente aparecem com bicheiras, doen-
tes, atropelados, feridos, infestados de pulgas, carrapatos e 
bichos de pé. Mesmo sem dispor de recursos financeiros para 
ajudá-los, Natália sempre está em busca de ração, atendimen-
to veterinário e remédios para eles, bem como casinhas para 
abrigá-los no inverno e também se empenha em conseguir 
encaminhá-los para adoção. Muitos deles já foram castrados, 
muitos já foram adotados, mas ainda há os que vivem pela 
rua, dependendo da caridade para sobreviver.

Os olhos de Natália estão sempre atentos para os animais, 
ela sempre diz que faz o que pode por eles pois ama a todos, 
mas sabemos que na verdade ela faz muito mais do que pode, 

ela não mede esforço para sal-
var vidas e para transformar 
suas vidas a partir da adoção, 
que é a verdadeira vida nova.

Natália é uma dessas pes-
soas que fazem a diferença no mundo, ela poderia encontrar 
inúmeras desculpas para ficar na inércia e ter apenas pena 
deles, mas não, ela encontra é forças e com a cabeça cheia 
de sonhos, dedica-se a ajudar os que não podem falar, os que 
não conseguem pedir ajuda nem socorro, sendo normalmente 
invisíveis a sociedade.

Deus abençoe a Natália e 
todos que também trabalham 
por um mundo melhor. 

Se você também quer aju-
dar os animais mas não pode 
adotar, ajude doando ração, 
medicamentos, casinhas, aqui-
lo que estiver sobrando em sua 
casa pode ser de grande ajuda. 

Por Fabi Corrêa

Natália, uma incansável defensora dos 
animais do bairro Guarita
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A ampliação de ser-
viços de saúde em Ar-
roio do Sal está sendo 
negociada entre a Pre-

feitura Municipal e a empresa privada Circulo 
Saúde. Tratando de futuros investimentos no mu-
nicípio, o prefeito Luciano Pinto se reuniu nesta 
manhã de terça-feira (8) com a diretoria da em-
presa. Consolidada no ramo de planos de saúde, a 
Círculo Saúde busca ampliar a atuação no litoral 

norte, especialmente em Arroio do Sal que, em 
breve, receberá grandes empreendimentos como 
o Porto Meridional.

A parceria pública privada pretende qualificar 
a saúde local, ampliando a gama de especialis-
tas e desafogando demandas na rede municipal. 
O investimento beneficiará a população e os ser-
vidores públicos de Arroio do Sal, esses através 
dos planos de saúde aderidos pela administração 
pública. “Esta é uma visão de futuro. Com esse 
investimento em saúde estamos trabalhando em 
prol dos servidores e oferecendo diversas espe-
cialidades médicas, o que evitará longas esperas 
e gargalos nos postos. A saúde é prioridade e tem 
muitas coisas que queremos fazer. Estamos ape-
nas começando a nossa gestão”, garante o prefei-
to.

O secretário ajunto de Saúde, Wallace Miran-
da, o secretário municipal de Turismo, Luciano 
Costa, e o presidente do Legislativo, vereador 
Mateus Coelho Ribeiro, acompanharam as trata-
tivas. O encontro também contou com a presença 
de Pedro Steffens, representante da Microempa e 

Arroio do Sal e Círculo Saúde negociam 
abertura de clínica de especialidades na cidade

da MobiCaxias, entidades do ramo de desenvolvi-
mento empresarial de Caxias do Sul.

Cobertura no litoral, serra e região metro-
politana

Com sede em Caxias do Sul, a Círculo Saú-
de é uma empresa com 90 anos de credibilidade 
no mercado de planos de saúde. Atualmente com 
aproximadamente 140 mil associados, os seus 
serviços incluem atendimentos clínicos e procedi-
mentos hospitalares em diferentes regiões, como 
Porto Alegre, Osório, Torres, Capão da Canoa, 
Xangri-lá e cidades serranas.

Com a adesão ao plano hospitalar da Círcu-
lo, os moradores de Arroio do Sal teriam acesso 
e isenção de custos em hospitais variados do es-
tado.  “Temos muitas pessoas de Caxias do Sul 
e da serra gaúcha com residência aqui e que já 
possuem este plano de saúde. A empresa já é uma 
referência e o seu interesse em investir em Arroio 
do Sal mostra o potencial de desenvolvimento que 
temos”, explica Luciano. 

Denise Possebon
Assessora de Comunicação - ASCOM

Neste domingo (6) e segunda-fei-
ra (7) a população de Arroio do Sal 
pode participar de aulões, treinos 
personalizados e práticas esportivas 
diversas. Em alusão do Dia Mundial 
da Atividade Física e ao Dia Mun-
dial da Saúde, celebrados em 6 e 7 
de abril, a Prefeitura Municipal, por 
meio da Secretária de Turismo, Es-
porte, Juventude e Cultura, incen-
tivou moradores de faixas etárias 
variadas a praticarem exercícios e 
priorizarem a saúde. Ontem, as aca-
demias parceiras Summer Fit, em 

Areias Brancas, e Studio BR Gym, 
na Rondinha, mobilizaram os alunos 
com treinos personalizados.

Já neste domingo não faltaram 
opções esportivas para a população 
aproveitar. Reunindo crianças e sim-
patizantes da modalidade, a Alfa Pa-
tins realizou aulas de patinação no 
ginásio do ECAS (Esporte Clube de 
Arroio do Sal) durante toda a ma-
nhã. Na pista de skate, à beira-mar, a 
UAS (União Arroiosalense de Skate) 
e o Slack Sem Fronteiras promove-
ram aulas de skate e práticas de sla-
ckline. Além dessas atividades, a GP 
Centros de Treinamentos realizou 
um aulão com treino voltado para a 
terceira idade no Centro da cidade.

Incluída nas celebrações dos 37 
anos de Arroio do Sal, o objetivo 
da iniciativa é ampliar a promoção 
de atividades físicas e esportes. O 
secretário municipal de Turismo, 
Luciano Costa, agradece a participa-

ção da população, enfatizando que 
a adesão do público foi além do es-
perado. “Queremos que iniciativas 
como essa virem um hábito. Não 
fazemos nada sozinhos e, por isso, 
fortalecer este vínculo com os estú-

dios, academias e entidades locais é 
fundamental para conscientizar toda 
a população”, frisa o secretário.

Denise Possebon
Assessora de Comunicação - 

ASCOM

População de Arroio do Sal participa de ações em 
alusão ao Dia Mundial da Atividade Física e da Saúde

Na tarde desta segun-
da-feira (7), o prefeito 
Luciano Pinto recebeu 
a visita da presidên-
cia e representantes do 
Sicredi na sala de reu-
niões da Prefeitura de 
Arroio do Sal. Visando 
novas parcerias no ramo 
financeiro e cooperati-
vo, a cooperativa busca 
fortalecer a atuação na 
região. Estiveram no en-
contro o vice-prefeito, 
Valdir Cenci, o secre-
tário municipal da Fa-
zenda, Sérgio Bonfanti, 
o presidente do Sicredi 
Caminho das Águas, Ál-
varo Link, o vice-presi-
dente Francisco da Silva 
Ferreira, e a gerente da 
agência da cooperativa 
em Arroio do Sal, Gra-
siela Souza.

Com foco no desen-
volvimento econômico 
da cidade e na amplia-

ção dos serviços ofe-
recidos para a popula-
ção local, a reunião foi 
marcada por bate-papo 
produtivo entre os re-
presentantes. Durante a 
visita, o Sicredi também 
reforçou a parceria com 
o município entregando 
um presente simbólico 
para o prefeito Lucia-
no Pinto. “Agradeço a 
Sicredi pelo presente e 
parceria em ações rea-
lizadas neste início de 
mandato. Buscaremos 
firmar novas iniciativas 

que promovam o cres-
cimento sustentável de 
Arroio do Sal”, disse o 
prefeito.

Na noite desta se-
gunda-feira, o Chefe do 
Executivo, acompanha-
do da primeira dama e 
secretária de Cidadania, 
Trabalho e Desenvolvi-
mento Social, Gilséia da 
Silva, e o seu assessor de 
gabinete, Antônio Jesus 
Júnior, também partici-
pou de um jantar com a 
presidência do Sicredi 
reafirmando a parceria.

Prefeito Luciano Pinto é visitado pelo 
Sicredi para tratar de parcerias futuras
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Vereador leva “arma” 
pra Tribuna em Passo de Torres
Na última terça-feira, o vereador Robison 

Daitx Roldão (PL) usou a tribuna da Câmara de 
Passo de Torres quando usou a totalidade do 

seu tempo em discurso 
sobre vários assuntos. 
O que quase ninguém 
percebeu, é que no fi-
nal do seu discurso, 
o vereador pegou da 
parte da frente do púl-
pito, um batom, isso 
mesmo um batom e ao 
pegar disse: ‘’vou levar 
a arma da minha espo-
sa’’. 

Muitas pessoas fi-
caram se olhando sem entender nada, mas o 
ato do vereador foi em protesto à decisão do 
Supremo Tribunal Federal (STF) que puniu a 
cabeleireira Débora Rodrigues dos Santos, que 
ficou conhecida por escrever “perdeu, mané” 
com batom na estátua “A Justiça” nos atos de 
8 de janeiro.

A novela do crime com batom continua 

Os ministros do STF, Alexandre de Mora-
es e Flávio Dino, votaram pela condenação 
a 14 anos de prisão da cabeleireira pelos 
crimes de associação criminosa armada, 
tentativa de abolição violenta do Estado de 
Direito, golpe de Estado, dano qualificado e 
deterioração de patrimônio tombado.

O caso de Débora deve voltar à tona 
ainda neste mês de abril. Documentos in-
ternos do STF é de que, em breve, o jul-
gamento poderá ser reiniciado na Primeira 
Turma. Além de Fux, faltam se manifestar 
a ministra Cármen Lúcia e o presidente do 
colegiado, ministro Cristiano Zanin.

Cinco prefeituras da região Sul do Brasil, 
entre elas duas do Rio Grande do Sul, serão 
acionadas judicialmente por descumprirem a 
Lei dos Direitos Autorais (Lei 9.610/98), ao 
não efetuarem o pagamento ao Ecad pela exe-
cução pública de músicas em eventos como 
Carnaval, Réveillon e outras festividades cul-
turais.Segundo o Escritório Central de Arreca-
dação e Distribuição (Ecad), as administrações 
municipais de Torres (RS), Uruguaiana (RS), 
Antonina (PR), Paranaguá (PR) e Florianópo-
lis (SC) seguem inadimplentes, mesmo após 
tentativas de negociação.

O órgão afirma que as prefeituras se recusa-
ram a regularizar a situação, desrespeitando o 
que determina a legislação vigente.

“A gestão coletiva da música visa garantir o 
pagamento justo aos compositores, que muitas 
vezes não sobem aos palcos como intérpretes, 
mas são os criadores das obras executadas em 
eventos. Quando não há esse pagamento, os 
autores ficam sem nenhuma forma de remune-
ração”, declarou Isabel Amorim, superinten-
dente do Ecad.

Festas tradicionais e pendências judiciais
Em Torres, os débitos envolvem festas 

como Carnaval, Réveillon e o tradicional Fes-
tival de Balonismo, com processos já em an-
damento.

Uruguaiana enfrenta pendências relaciona-
das ao Carnaval, também levadas ao Judiciá-
rio. Em Antonina, a cobrança inclui edições 
passadas do Carnaval.

Já Paranaguá acumula dívidas referentes 
a diversas celebrações: Carnaval, Réveillon, 

Festa do Trabalhador 
e a Festa Nacional da 
Tainha.

Por fim, Florianó-
polis será acionada 
judicialmente pelo não pagamento dos direi-
tos autorais de músicas tocadas nos eventos de 
Carnaval e Réveillon.

Justificativas não isentam da cobrança
Órgãos públicos costumam argumentar que 

eventos gratuitos possuem caráter social e cul-
tural, e não visam lucro. Porém, a legislação 
é clara: não é necessário haver cobrança de 
ingressos para que os direitos autorais sejam 
devidos.

O Superior Tribunal de Justiça (STJ) já 
pacificou o entendimento de que, mesmo em 
eventos gratuitos, a execução pública de mú-
sicas requer autorização e pagamento aos au-
tores.

Carnaval, Réveillon e balonismo
Como é feita a cobrança
O Ecad baseia-se em seu Regulamento de 

Arrecadação, que estabelece critérios para co-
brança em todos os tipos de eventos. Quando 
não há bilheteria, o cálculo é feito com base 
no custo musical, levando em conta gastos 
com som, estrutura, artistas e produção. Para 
isso, é necessário que os organizadores forne-
çam documentos e contratos que comprovem 
esses custos.

A recusa em pagar os direitos autorais 
constitui violação à legislação vigente, e os 
responsáveis podem ser processados judicial-
mente por uso indevido das obras musicais.

Carnaval, Réveillon e balonismo: 
prefeitura de Torres é processada

A Prefeitura de 
Morrinhos do Sul, 
por meio da Assis-
tência Social, infor-
ma que estão abertas 
as inscrições para o 

grupo de futsal do 
Serviço de Convi-
vência e Fortaleci-
mento de Vínculos 
(SCFV) de 2025. O 
projeto é destinado 

Prefeitura de Morrinhos do Sul abre 
inscrições para grupo de futsal do SCFV 2025

a crianças de 9 a 11 
anos.

As inscrições 
acontecem de 14 a 
30 de abril, no Cen-
tro de Referência de 
Assistência Social 
(CRAS), nos seguin-
tes horários: das 8h 
às 11h30min e das 
13h às 16h30min. 
Para participar, é ne-
cessário apresentar 
os seguintes docu-
mentos:  

- RG e CPF do 
responsável

- RG  e CPF da 
criança  

- Comprovante de 
inscrição no Cadas-
tro Único ou docu-
mento que ateste ser 
beneficiário do Bol-
sa Família

A organização 
ressalta que não se-
rão aceitas inscri-
ções fora do período 
estabelecido. Para 
mais informações, os 
interessados devem 
procurar o CRAS do 
município.



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

11/04/2025 - 08

S E R R A 
& PRAIA

Abril

Mariana Czekalski Hadlich, 
de Torres, comemora mais 
uma primavera no domingo 
(13). "Que a felicidade seja sua 
eterna companheira e a ami-
zade sempre presente em sua 
vida."

Gerson Laureano, de Torres, 
comemora mais um ano de vida 
no domingo (13). "Que cada 
ano que passe seja um capítulo 
especial em sua história, reple-
to de amor, saúde e sucesso."

AMPI - Associação dos Moradores da 
Itapeva tem o prazer de convida-los para 
o nosso grande almoço

Data:    18/04/2025 as 11:30min
Cardápio: entrada Iscas de Peixes
Menu- Peixe a milanesa, Risoto de 

Frutos do Mar, Filé ao molho de cama-
rão, Moquecas de Peixe ; Pirão, Arroz, 
Aipim, Batata Sauté, Saladas Diversas e 
Sobremesa.

Valor Individual 75,00
Local: Sede da AMPIS
Ingressos Limitados na Loja Agropet 

ou Salão da Néia - 
Antecipe seus ingressos efetuando 

PIX Cnpj 05558611/0001-73
Contatos (51) 991762770 - 993716512 

- 996221637
Contamos com todos os Srs e Sras  

será a reabertura dos eventos após o ve-
rão na sede da AMPI.

Douglas Martins Rocha, de 
Torres, comemora mais um 
aniversário  na quinta (17). 
"Que o seu aniversário seja 
uma explosão de felicidade e 
que os melhores desejos se 
realizem."

Jucilene Roldao, de Morri-
nhos do Sul, colhe mais uma 
rosa no jardim da existência 
na quinta (17). "Que tudo de 
bom lhe aconteça neste dia 
tão marcante e especial na sua 
vida."

Téo Silva Brocca, de Mam-
pituba, comemora seu aniver-
sário na  segunda (14). "Feliz 
aniversário! Que você seja 
sempre abençoado com muito 
amor, saúde e felicidade."

Thainá Steffen Corrêa, de 
Morrinhos do Sul, comemora 
mais uma primavera na sexta 
(hoje, 11). "Parabéns! Que seu 
dia seja maravilhoso e que seu 
novo ano de vida seja cheio de 
bênçãos."

Datas comemorativas
11/04 - Dia do Infectologista
12/04 - Dia do Obstetra
13/04 - Dia do Hino Nacional Brasileiro
14/04 - Dia Mundial do Café
17/04 - Quinta-feira Santa
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O Vereador Ro-
gerinho falou na 
Tribuna da Câmara 
Municipal de Torres 
que dia 4 de abril 
foi o Dia Mundial 
dos Animais Aban-
donados e hoje já 
existe felizmente 
uma comoção mun-
dial quanto a estes 
animais, inclusive 
o Cristo Redentor 
do Rio de Janei-
ro ganhou a proje-
ção emocionante do 
Cristo abraçando o 
vira-lata caramelo, 
cão sem raça defini-
da, de pelagem mar-

A cidade de Torres enfrenta uma grave crise 
no Serviço de Atendimento Móvel de Urgência 
(SAMU), que tem gerado apreensão entre a po-
pulação e os profissionais da área. Recentemen-
te, servidores do SAMU alertaram sobre as pre-
cárias condições de trabalho e o risco de pararem 
as atividades pela falta de insumos, além de uma 
possível demissão, uma vez que o contrato atu-
al expira em abril. A situação se complica ainda 
mais com um projeto de lei que propõe redefinir 
cargos e salários, gerando controvérsia e levando 
a administração municipal a rediscutir suas dire-
trizes.

Em reunião recente, o prefeito Delci Dimer 
enfatizou a importância de ouvir as reivindica-
ções dos servidores e trabalhar em conjunto para 
melhorar as condições de trabalho, garantindo a 
continuidade do serviço essencial. A secretária 
de Saúde, Neusa Ouriques, também destacou a 
necessidade de união entre a gestão atual e os 
profissionais para enfrentar a crise.

O vereador Moisés Trisch (PT) tem se des-
tacado na busca por soluções para a crise do 
SAMU. Reconhecido por sua defesa dos traba-
lhadores, o vereador participou de diversas reu-
niões com a administração municipal, cobrando 
ações concretas para resolver os problemas en-
frentados pelos agentes. Seu compromisso com a 
saúde pública tem sido amplamente reconhecido 

por colegas, servidores e a comunidade torrense.
Além de sua atuação direta, Moisés tem utili-

zado sua voz para pressionar por mudanças que 
beneficiem tanto os trabalhadores quanto a po-
pulação dependente dos serviços do SAMU. Ele 
ressalta a importância de garantir condições dig-
nas de trabalho para os profissionais.

O projeto de lei em discussão na Câmara, que 
reajusta os salários dos agentes do SAMU e pror-
roga por mais seis meses os atuais contratos, se 
tornou o foco central do debate. A proposta ante-
rior, que não garantiu reajuste e previa a rescisão 
dos contratos, gerou controvérsias, mas a atua-
ção do vereador foi decisiva para que as reivindi-
cações dos servidores fossem ouvidas e o projeto 
ajustado para atender às necessidades de todos os 
envolvidos.

A Câmara Municipal desempenhou um pa-
pel importante na resolução dos problemas do 
SAMU, demonstrando que a colaboração entre 
os diversos setores é vital para enfrentar a crise. 
Desde o início das discussões, Moisés tem se po-
sicionado como um defensor dos trabalhadores 
do SAMU, mediando o diálogo entre servidores e 
a administração. A adesão de todos os vereadores 
foi fundamental para que soluções eficazes fos-
sem implementadas. A crise no SAMU também 
trouxe à tona questões mais amplas sobre a ges-
tão da saúde pública em Torres, servindo como 

um lembrete da im-
portância de valorizar 
os serviços públicos e 
os profissionais que os 
tornam possíveis. Para 
Moisés, a situação atu-
al reflete a necessidade 
de maior planejamento e investimento na saúde 
pública, sendo fundamental a criação de políticas 
de longo prazo para prevenir crises semelhantes 
no futuro.

Reconhecer a importância dos servidores do 
SAMU é fundamental, pois são esses profissio-
nais que, dia após dia, dedicam suas vidas para 
salvar outras. A sua atuação é crucial para a ma-
nutenção e melhoria da saúde pública, e é por 
meio de seu trabalho incansável que muitas vidas 
são preservadas. Valorizar e apoiar esses servi-
dores é garantir que todos tenham acesso a um 
serviço de qualidade, refletindo o respeito que 
merecem pela sua bravura e compromisso com 
a vida.

Crise no SAMU de Torres gera preocupação e mobilização

rom dourada, ícone 
da cultura popular 
brasileira, com ob-
jetivo de sensibili-
zar o público sobre 
a importância de en-
contrar um lar para 
animais vítimas de 
abandono. "A proje-
ção teve repercussão 
no mundo inteiro, 
deixando uma bela 
mensagem de com-
paixão e amor aos 
animais e isso nos 
deixa muito feliz 
pois hoje vemos o 
amor das pessoas se 
estendendo a toda a 
criação", conclui o 

Vereador Rogerinho fala sobre o Dia 
Mundial dos Animais Abandonados

Vereador Rogerinho.
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Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Receitas de Família - Risoto de camarão sem frescura

Ingredientes (8 porções)
3 xícaras de arroz arbóreo para ri-

soto
2 colheres de azeite
1 colher de manteiga
2 dentes de alho picados
1/2 xícara de vinho branco
1 limão
400 g de camarão limpos e sem cas-

ca
1 litro de água fervente ou mais
1 caldo de camarão ou de peixe
sal
pimenta-do-reino a gosto
1/2 lata de tomate pelados em cubo 

ou/ 1 tomate sem casca cortado em 
cubos

2 colheres (sopa) de molho de toma-
te

salsinha ou coentro e cebolinha para 
temperar

1 xícara de parmesão ralado
Modo de preparo : 45min
1 - Adicione em uma panela grande 

com tampa, o azeite, a manteiga, o alho 
e o arroz.

2 - Mexa até que o arroz comece a 
ficar transparente para soltar o amido 

(não deixe queimar).
3 - Quando terminar, jogue o vinho 

e deixe evaporar, mexendo um pouco.
4 - Enquanto isso, pegue os cama-

rões, esprema o limão, coloque um 
pouco de sal e deixe descansar por 10 
minutos.

5 - Após este tempo, apenas retire a 
água que se formou.

6 - Coloque o caldo de camarão ou 
peixe na água fervente e adicione a 
água até cobrir o arroz.

7 - Adicione o molho com os tomates 
e tampe.

8 - Baixe o fogo, mexa de vez em 
quando e quando começar a evaporar, 
adicione mais água.

9 - Vá colocando água e não deixe 
grudar.

10 - O arroz, no final, deve ficar sem 
líquido e cremoso.

11 - Assim que chegar no ponto, adi-
cione o requeijão, o cheiro-verde, o par-
mesão e o camarão.

12 - Experimente, ajuste o sal e pi-
menta-do-reino.

13 - Desligue o fogo, mexa bem.
14 - Tampe por 5 minutos e sirva.

A Secretaria de 
Saúde de Três Cacho-

Três Cachoeiras recebe certificação por 
excelência no cuidado materno, paterno e infantil

eiras foi reconhecida 
pelo Governo do Esta-

do do Rio Grande do 
Sul com a certificação 
de “Equipe de Saúde 
da Família Amiga da 
Mãe, Parceria e Crian-
ça – 2024”. O selo 
atesta a qualidade dos 
serviços prestados à 
população materno, 
paterno e infantil.

A solenidade de 
entrega ocorreu em 
Xangri-Lá, na segun-

da-feira (7), reunindo 
gestores municipais e 
estaduais da saúde. A 
certificação foi conce-
dida ao ESF Centro, 
que atendeu a todos 
os indicadores exi-
gidos pelo programa 
estadual, garantindo 
ações eficazes de aco-
lhimento e cuidado.

A secretária de 
Saúde de Três Cacho-

eiras, Ritiele Gonçal-
ves, celebrou a con-
quista, destacando o 
trabalho das equipes. 
“Esse reconhecimen-
to é fruto do empenho 
dos nossos profissio-
nais, que atuam dia-
riamente para garantir 
um atendimento de 
qualidade para ges-
tantes, puérperas e 
crianças”.

O vereador José Ricardo Ribei-
ro Milanez, conhecido como Zé Mi-
lanez, teve uma agenda intensa nos 
últimos dias, marcada por encontros 
políticos, participação em seminário e 
homenagens a figuras importantes da 
comunidade.

Reuniões estratégicas em, Milanez 
se reuniu com a assessoria do deputa-

do federal Luciano Lorenzini Zucco, 
do deputado federal Giovani Cherini 
e representantes do Diretório Nacio-
nal do Partido Liberal (PL). Durante 
os encontros, foram discutidas pautas 
de interesse municipal, com foco em 
parcerias e projetos que possam bene-
ficiar a cidade de Torres.

Vereador Milanez participa de agenda política, seminário e homenagens em Porto Alegre
"Essas reuniões são fundamentais 

para fortalecer os laços entre os po-
deres legislativo municipal e federal, 
garantindo que Torres tenha represen-
tatividade e acesso a recursos impor-
tantes para o desenvolvimento local", 
destacou Milanez.

Seminário sobre empreendedoris-

mo ainda na capital gaúcha, o verea-
dor participou do 1º Seminário Muni-
cípio Empreendedor - Vamos começar 
um grande negócio?, ao lado do de-
putado estadual Paparico Bacchi. O 
evento reuniu lideranças políticas e 
empresariais para debater estratégias 
de desenvolvimento econômico e for-
talecimento do empreendedorismo 
nos municípios.

Milanez enfatizou a importância de 
iniciativas como essa para fomentar a 
inovação e a geração de empregos. 
"É essencial criar oportunidades que 
transformem nossos municípios em 
polos de desenvolvimento econômico 
e social", afirmou.

A agenda diversificada de Milanez 
demonstra seu empenho em buscar 
soluções e parcerias que contribuam 
para o progresso de Torres, seja por 
meio de articulações políticas, home-
nagens ou ações voltadas ao bem-estar 
da comunidade.
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Em um importante avanço para a segurança 
e o bem-estar das mulheres de Torres, a verea-
dora Deise Clezar, junto com o prefeito Delci 
e o vice-prefeito André, anunciam a conquista 
da Delegacia Especializada no Atendimento à 
Mulher para o município. A decisão foi tomada 
durante uma reunião de trabalho realizada nesta 
semana, onde foram discutidas diversas deman-
das encaminhadas pela parlamentar ao Executi-
vo Municipal.

Entre os temas abordados, questões de se-
gurança pública, infraestrutura e saúde foram 
destacados, com a vereadora Deise Clezar des-
tacando a urgência dessas melhorias, que são 
fruto de reivindicações diretas da comunidade. 
Apesar das dificuldades burocráticas, o prefeito 
Delci reconheceu a importância de atender es-
sas demandas de maneira célere e com a devida 
transparência e eficiência.

A grande conquista do encontro, no entanto, 
foi a formalização do apoio à implantação da 
Delegacia da Mulher em Torres. O prefeito Del-
ci assinou a carta de anuência, confirmando o 
compromisso da administração municipal com 
a criação desse serviço essencial. Esta conquista 
é fruto da articulação da vereadora Deise Cle-

zar, que trabalhou em parceria com a deputada 
estadual Delegada Nadine e o chefe de Polícia 
do Estado, Fernando Sodré, para tornar essa de-
manda realidade.

Deise Clezar enfatizou que a criação da de-
legacia representa uma vitória significativa na 
luta pela proteção das mulheres e pela garantia 
de seus direitos. A instalação do serviço, que 
atenderá a uma necessidade urgente da comu-
nidade, dependerá da disponibilização de um 
espaço pelo município, ainda que de forma tem-
porária.

Este é mais um exemplo do compromisso da 
vereadora Deise Clezar com as causas sociais e 
a melhoria da qualidade de vida da população 
de Torres, demonstrando o estreito diálogo entre 
o Legislativo e o Executivo em prol de uma ci-

Vereadora Deise Clezar e Prefeito Delci anunciam 
conquista da Delegacia da Mulher para Torres

Na sessão da Câma-
ra Municipal realizada 
no último dia 4 de abril, 
o vereador Tenora apre-
sentou uma importante 
indicação voltada à me-
lhoria do acesso à saúde 
no município: a criação 
de um aplicativo para 
marcação de consultas, 
exames e demais aten-
dimentos da rede públi-
ca.

Segundo o vereador, 
o objetivo da proposta 
é modernizar o siste-
ma de agendamentos, 
permitindo que a po-

pulação possa marcar 
diretamente seus aten-
dimentos médicos pelo 
celular, de forma rápida, 
prática e sem a necessi-
dade de longas filas. 

A medida visa redu-
zir consideravelmente 
o tempo de espera por 
atendimentos, um dos 
principais desafios en-
frentados pelos cida-
dãos que dependem do 
Sistema Único de Saú-
de (SUS).

A proposta de cria-
ção do aplicativo já con-
ta com recursos garan-

tidos por meio de uma 
Emenda Impositiva de 
R$ 125 mil, disponibi-
lizada desde 2024. No 
entanto, a antiga gestão 
municipal não executou 
o projeto.

Agora, com a nova 
administração à frente 
da Prefeitura, o vere-
ador Tenora reforça a 
urgência da implemen-
tação do sistema, que o 
interesse em viabilizar a 
iniciativa foi confirma-
do pelo atual prefeito.

“Essa é uma deman-
da da população, que 

sofre com a demora nos 
agendamentos. Já te-
mos recurso destinado 
e agora temos também 
uma gestão que se mos-
trou interessada. É hora 
de fazer acontecer”, 
afirmou o vereador.

A expectativa é que, 
com o apoio do Execu-
tivo, o desenvolvimen-
to do aplicativo seja 
iniciado o quanto antes, 
trazendo mais agilida-
de, transparência e co-
modidade ao cidadão 
no acesso aos serviços 
de saúde.

Vereador Tenora propõe criação de aplicativo para 
agendamento de consultas e exames na rede pública de saúde

Há alguns anos, a vereadora 
Carla Daitx acompanha o traba-
lho realizado no Presídio Estadual 
Feminino de Torres e sempre co-
labora com doações e apoio insti-
tucional, com o objetivo de forta-
lecer projetos que contribuam para 
a reintegração social das mulheres 
privadas de liberdade.

Na última semana, Carla reali-
zou uma visita ao Presídio, acom-
panhada pela diretora da unidade 
Daniela Gonçalves Marques, e 

reafirmou seu compromisso com 
ações de ressocialização. Como 
parte do projeto de incentivo às 
oficinas, a vereadora forneceu ma-
teriais para a confecção de bolsas 
de tecido, que seriam feitas para 
presentear mulheres no mês de 
março.

Além do estímulo a práticas de 
reintegração e a valorização da 
mão de obra das detentas, a parla-
mentar doou diversos kits de higie-
ne pessoal — itens de extrema ne-

cessidade e muitas vezes escassos 
no sistema prisional. “Ações como 
essa são fundamentais para garan-
tir um tratamento mais humano e 
promover a autoestima das inter-
nas”, afirmou Carla.

A vereadora destacou ainda 
que as oficinas são uma oportu-
nidade de aprendizado, trabalho e 
dignidade. “Essas mulheres estão 
buscando uma nova chance, e nós 
precisamos apoiar”, completou a 
vereadora.

Vereadora Carla Daitx incentiva oficinas
de ressocialização no presídio feminino

dade mais segura, es-
truturada e justa para 
todos.
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 A Câmara Muni-
cipal de Mampituba 
realizou a 8ª Sessão 
Ordinária do ano, na 

segunda-feira (7), onde foram aprovados o se-

Durante o uso da tri-
buna na última sessão 
da Câmara Municipal, 
na segunda-feira (7), 
o vereador Lucas San-
tos de Oliveira (PSDB) 
anunciou o Curso gra-

Durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal, na se-
gunda-feira (7), o vereador No-
erci Roldão da Silva, o César 
(PSDB), apresentou o pedido de 
providência para instalação de 
iluminação pública na Rua José 

Flausino.
A i n d a 

disse que 
seu pedido 
sobre a ins-
talação de 
uma placa 

Confira o que foi aprovado na oitava 
Sessão Ordinária da Câmara Municipal

guinte Projeto de Lei e pedidos de providência:
Requerimento Nª005/2025, de autoria dos 

Vereadores, Ronilto Roldão Selau, Ivam Car-
los Matos e Dorizete da Silva Roldão, que 
solicita que o Projeto de Lei nº024/2025 seja 
colocado em votação.

Pedido de providência nº036/2025, de au-
toria da Mesa Diretora que solicita seja feito 
o ensaibramento da Rua Municipal Angelino 
Pereira dos Santos.

 Pedido de providência nº037/2025, de au-
toria do Vereador Ronilto Roldão Selau que 
solicita a construção de um acostamento no 
trecho de asfalto que vai do posto de combus-
tíveis até a Lomba da Cruz.

 Pedido de providência nº038/2025, de au-
toria do Vereador Noerci Roldão da Silva que 

solicita a instalação de iluminação pública na 
Rua José Flauzino.

Projeto de Lei nº 028/2025, oriundo do Po-
der Executivo que “autoriza o poder executivo 
municipal a contratar por tempo determinado, 
para atender necessidade temporária de excep-
cional interesse público, nos termos do art.37, 
inciso IX, da Constituição Federal de 1988, e 
dá outras providências.”

Projeto de Lei nº 029/2025, (substitutivo ao 
PL Nº023/2025) oriundo do Poder Executivo 
que “autoriza o poder executivo municipal a 
contratar por tempo determinado, para atender 
necessidade temporária de excepcional inte-
resse público, nos termos do art.37, inciso IX, 
da Constituição Federal de 1988, e dá outras 
providências.”

tuito de Captação de 
Recursos para Projetos 
Sociais, que ocorrerá de 
5 a 7 de maio, no Plená-
rio da Câmara. Segun-
do o vereador, é uma 
parceria da Casa com a 
Frente Parlamentar de 
Apoio ao Terceiro Se-
tor e o Deputado Esta-
dual Neri - o carteiro. A 
iniciativa visa capacitar 
o público de interesse, 
especialmente os gesto-
res de clubes esportivos 
para que regularizem a 
documentação e fiquem 
aptos a receber recur-
sos públicos. As inscri-

ções já podem ser feitas 
na Câmara ou pelo (48) 
99151-5620.

Lucas ainda elogiou 
iniciativas da prefeitu-
ra como as podas pre-
ventivas junto à CEEE 
Equatorial e também 
a instalação de uma 
bomba de água na Vila 
Brocca, que resolveu 
parte do problema de 
abastecimento na re-
gião. O vereador ainda 
lembrou que a busca 
de verba para trocar as 
tubulações e resolver a 
falta d’água segue junto 
aos deputados.

Vereador Lucas anuncia curso de 
captação de recursos para projetos sociais

Vereador César solicita iluminação pública 
na BR101 para sinalizar a entra-
da de Mampituba foi atendido 
pelo DNIT, mas que ainda será 
necessário reposicionar a placa. 
Nos próximos dias será colocada 
nas imediações de Três Cachoei-
ras.

César ainda fez o uso da tri-
buna para elogiar a administra-
ção municipal, especialmente as 
secretarias de Obras, Agricultura 
e Meio Ambiente e o Demaem 
- Departamento Municipal de 
Água e Esgoto de Mampituba.

O presidente da Câmara 
Municipal de Mampituba, Ri-
cardo dos Santos, convida 
para Audiência Pública sobre 
Programa de Integração Tri-
butária - PIT.

Dia 14 de abril, segunda-
-feira, às 16h, no Plenário 
da Câmara de Vereadores 
de Mampituba, na Avenida 
Herculano Lopes, n° 230, no 
Centro.

O presidente da Câmara Munici-
pal, Ricardo dos Santos (Republica-
nos), destacou as ações que a Pre-
feitura de Mampituba tem realizado 
junto à CEEE Equatorial. Durante a 
última sessão, na segunda-feira (7), 
o vereador fez o uso da tribuna pra 
elogiar o mutirão de podas preven-
tivas realizado no começo do mês.

A iniciativa do executivo teve 
a parceria da Câmara, que indicou 
cerca de 20 pontos críticos onde ga-
lhos estavam ameaçando o bom fun-
cionamento da rede de energia. “A 
união dos dois poderes mostra que 
estamos em busca das soluções para 
que melhores este serviço para toda 
a comunidade. É assim que se tra-

balha com 
seriedade 
e democra-
cia”, consi-
dera o pre-
sidente.

Na ses-
são, Ricar-
do ainda 

falou sobre a obra de contenção do 
Rio Mampituba, enaltecendo o bom 
trabalho da prefeitura e elogiando o 
ritmo dos trabalhos. De acordo com 
o vereador, é um investimento que 
vai proteger a cidade em situações 
de chuva intensa.

Por fim, foi anunciado que Mam-
pituba, com a confirmação da emen-
da parlamentar de R$500 mil do 
deputado federal Ronaldo Noguei-
ra (Republicanos). Ricardo afirma 
que a conquista da verba foi graças 
às articulações que o presidente do 
partido no município, Mateus Gau-
dêncio, tem feito em Brasília em 
busca de mais recursos para o mu-
nicípio.

“Essa máquina será importante 
para melhoria de acessos, escavação 
de açudes, trabalhos nos bananais e 
obras de prevenção às enchentes”, 
enumera o vereador. Os R$500 mil 
devem estar à disposição do execu-
tivo municipal nas próximas sema-
nas para iniciar o processo de com-
pra da escavadeira.

Vereador Ricardo dos Santos elogia 
ações da prefeitura junto à CEEE

Site: https://www.jornalserraepraia.com.br
Insta: @jornalserraepraia_2023 - 

Face: Jornal Serra&Praia
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O domingo (6) foi marcado pela emoção e espírito 
esportivo com a realização do 1º Pedal Nossa Senhora 
do Ghisallo em Três Cachoeiras. O evento reuniu 635 
ciclistas, que percorreram diferentes trajetos em um dia 
de conexão com a natureza, fé e incentivo ao ciclotu-
rismo.

A programação começou cedo, com um café da ma-
nhã especial para os participantes. A largada aconte-
ceu às 8h30 na Praça Matriz, e os ciclistas seguiram 
pelos três trajetos disponíveis: Família (12 km), Sport 
(37 km) e Pró (45 km), adaptados para diversos níveis 
de experiência. Durante o percurso, pontos de apoio 
ofereceram frutas, água e até salsichão para garantir a 
energia dos atletas.

A prefeita Fabiana Leffa, que participou do evento 
pedalando, ressaltou a união da comunidade e a rele-
vância do projeto. “Foi emocionante pedalar junto com 
tantas pessoas apaixonadas pelo ciclismo. Ver esse 
movimento crescer e ainda contribuir para um projeto 
tão especial como o monumento da Nossa Senhora do 
Ghisallo nos motiva a seguir incentivando ações como 
essa.”

O secretário de Esporte e Lazer, Neverton Andrade, 
também enfatizou a relevância do evento para o for-

talecimento do esporte na cidade. “O 1º Pedal Nossa 
Senhora do Ghisallo superou nossas expectativas. O 
número de participantes mostra como o ciclismo tem 
ganhado espaço e como podemos usar o esporte para 
fomentar o turismo e a economia local. Esse evento 
veio para ficar e promete crescer ainda mais nas próxi-
mas edições.”

Além do desafio esportivo, os ciclistas e o públi-
co presente puderam curtir a apresentação do gaiteiro 
Douglas Santana.

Doe que o Sicredi Do-
bra: campanha é lançada 
durante o evento

Um dos momentos mar-
cantes do pedal foi o lança-
mento da campanha “Doe 
que o Sicredi Dobra”, que 
tem como objetivo arreca-
dar recursos para a constru-
ção do Monumento Nossa 
Senhora do Ghisallo, sím-
bolo da fé e da paixão pelo 
ciclismo na região. A ini-
ciativa fortalece a cultura 

do cicloturismo e visa im-
pulsionar o turismo local.  

A secretária de Cultura 
e Turismo, Gleice San-
tos, destacou a importância do evento para a cidade. 
“O Pedal Nossa Senhora do Ghisallo é um marco para 
o cicloturismo e para a valorização da nossa cultura 
e paisagens naturais. A adesão foi incrível e mostra o 
potencial que temos para fortalecer essa prática na re-
gião.”

1º Pedal Nossa Senhora do Ghisallo reúne 635 
ciclistas e fortalece cicloturismo na região  

Foi concluído o curso gratuito de Atendimento 
ao Público, promovido pela Prefeitura Municipal 
de Três Cachoeiras por meio da Secretaria do Tra-
balho, Cidadania e Assistência Social, na última 
terça-feira (8). Com início em 17 de março, o cur-
so teve duração de 40 horas, distribuídas em 10 
aulas, e foi ministrado pelo SENAC, parceiro na 
qualificação profissional dos participantes.  

A capacitação contou com onze alunos, que 
tiveram a oportunidade de aprimorar habilidades 

essenciais, como marketing pessoal, comunica-
ção assertiva e qualidade no atendimento ao pú-
blico interno e externo. Segundo a secretária do 
Trabalho, Cidadania e Assistência Social, Marla 
Leal Borges, o objetivo é proporcionar qualifica-
ção profissional e abrir portas para o mercado de 
trabalho.

“Ficamos muito felizes com o comprometi-
mento dos participantes e com os resultados al-
cançados. Acreditamos que essa formação fará a 
diferença na vida profissional de cada um deles”, 
considera.

O curso faz parte das ações da prefeitura para 
incentivar a capacitação da população e facilitar o 
acesso a melhores oportunidades de emprego. É 
uma iniciativa financiada pelo Governo do Estado 
com o projeto Qualifica RS, em parceria com Fe-
comércio RS, SESC, SENAC e ESTM - Escola do 
Trabalhador e do Microempreendedor. 

Três Cachoeiras recebe antena Starlink e ge-
rador de energia para situações de emergência

Diante dos alertas meteorológicos emitidos pe-
los órgãos competentes, a Prefeitura de Três Ca-
choeiras promoveu, nesta quarta-feira (9), uma 
reunião estratégica com a Defesa Civil municipal 

Assistência Social promove Curso de Atendimento ao Público  
e estadual. Na ocasião, o município recebeu uma 
antena Starlink de internet via satélite e um gera-
dor de energia. Os equipamentos serão fundamen-
tais para manter a comunicação e garantir opera-
ções de resgate e assistência mesmo em situações 

de queda de energia ou falhas na rede tradicional 
de internet.

O encontro teve 
como objetivo alinhar 
ações preventivas e 
garantir suporte à po-
pulação em caso de 
eventuais adversidades 
climáticas. Durante a 
reunião, foram discu-
tidas medidas para mi-
nimizar os impactos de 
possíveis eventos extre-
mos, como alagamentos 
e ventos fortes, além da 
organização de equipes 
e recursos para atendi-
mento emergencial. 

A prefeita Fabiana 
Leffa destacou a im-
portância da iniciativa. 
“Nosso compromisso é 
garantir a segurança da 
população, e para isso 
precisamos estar pre-
parados. Essa articula-

ção com a Defesa Civil é para que possamos agir 
de forma rápida e eficiente, oferecendo suporte a 
quem mais precisar.”

II Festival Sertanejo faz parte da programa-
ção de aniversário de Três Cachoeiras

Dentro da programação especial em come-
moração ao aniversário de Três Cachoeiras, que 
completa 37 anos em 29 de abril, a prefeitura pro-
moverá o II Festival Sertanejo no dia 27 de abril. 
O evento acontecerá a partir das 19h no Ginásio 
Sanjo Anjo da Guarda e promete reunir talentos da 
música sertaneja em uma competição com R$10 
mil em premiação em dinheiro. 

A competição contará com a participação de 20 
duplas. Além disso, a torcida mais animada será 
premiada com cinco caixas de cerveja Heineken. 
A prefeita Fabiana Leffa fala sobre a importância 
do festival dentro das festividades do município. 
“É uma oportunidade para valorizar nossos talen-
tos e proporcionar um momento de lazer e cultura 
para toda a comunidade”, considera.

A programação completa alusiva ao aniversário 
de emancipação de Três Cachoeiras será divulga-
da em breve.

 Sala de Vacinas  Se-
gunda a sexta-feira, das 
8h ao meio-dia e das 
13h30min às 17h30min

Quem deve se vaci-
nar:

- Crianças de 6 meses 
a menores de 6 anos de 
idade (5 anos, 11 meses e 
29 dias)

- Gestantes
- Puérperas
- Idosos com 60 anos 

ou mais
- Povos indígenas
- Quilombolas

- Pessoas em situação 
de rua

- Trabalhadores da 
saúde

- Professores do en-
sino básico e superior 
- Profissionais das forças 
de segurança e salvamen-
to

- Profissionais das for-
ças armadas

- Pessoas com defici-
ência permanente

- Caminhoneiros
- Trabalhadores de 

transporte coletivo rodo-

Em Três Cachoeiras iniciou no dia 02 
de abril vacina contra gripe influenza

viário para passageiros 
urbanos e de longo curso

- Trabalhadores portu-
ários

- População privada de 
liberdade e funcionários 
do sistema de privação de 
liberdade, adolescentes e 
jovens de 12 a 21 anos de 
idade sob medidas socio-
educativas

- Pessoas com doenças 
crônicas não transmissí-
veis e outras condições 
clínicas especiais, inde-
pendentemente da idade
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Nesse sábado dia 
05 de abril  de 2025 
no Ginásio de Espor-
tes de Morrinhos do 
Sul - RS aconteceu os 
jogos amistosos entre 
as escolas de Futebol 
Morrinhos  Futebol 
Clube e Três Forqui-
lhas - RS. 

Os jogos acontece-
ram para as categorias 
sub 08, sub 10, sub 12 
e 14 masculino. Apro-
ximadamente 50 atle-
tas participaram dos 
jogos, onde a equipe 
de Morrinhos do Sul 
conseguiu conquistar 
5 vitórias, 2 empates 

e 1 derrota entre os 8 
jogos que marcaram 
o confronte entre as 
duas escolas.

O próximo con-
fronto entre as duas 
equipes ficou marcado 
para 21 de junho de 
2025 no município de 
Três Forquilhas - RS.

A campanha de vacinação contra a 
influenza começou na segunda-feira, 
dia 7 de abril. A aplicação das doses 
ocorrerá na Unidade Básica de Saúde 
Guilherme Cléo Biasi, no horário das 
8h às 12h e das 13h30min às 17h30min.

A Secretaria Municipal da Saúde re-
força a importância da imunização, es-
pecialmente para os grupos prioritários 
definidos pelo Ministério da Saúde, 
como crianças de 6 meses a menores 
de 6 anos, gestantes, puérperas, idosos, 
trabalhadores da saúde, professores, 
pessoas com comorbidades, entre ou-
tros.

A vacina é segura, gratuita e funda-
mental para reduzir as complicações 
causadas pelo vírus da gripe, espe-
cialmente neste período de maior cir-
culação da doença. Para se vacinar, é 
necessário apresentar documento com 

Na manhã de segunda 
(08), o ginásio de espor-
tes da Escola Estadual de 
Ensino Médio Dom Pe-
dro de Alcântara foi palco 
de um momento especial 
para a cultura e a educa-
ção do município: a pri-
meira integração da Ban-
da Melódica Dom Pedro 
de Alcântara. A atividade 
marcou o início oficial 
do projeto de retomada 
da banda, agora sob nova 
coordenação e com um 
novo fôlego.

 A Prefeitura de 
Dom Pedro de Alcân-
tara, por meio da Se-
cretaria Municipal da 

Saúde e Bem-Estar, participou de uma reunião 
com a 18ª Coordenadoria Regional de Saúde 
para apresentar e avaliar o relatório de monito-
ramento da gestão em saúde referente ao ano de 

2024.
O encontro ocorreu 

na manhã desta terça-
-feira (08), no gabine-
te do prefeito Xande, e 
contou com a presença 
do assessor das secreta-
rias municipais, Rodri-
go Boff; da secretária de 
Saúde, Janaína Schwan-
ck; da chefe do Progra-
ma de Saúde Comuni-
tária, Pamela Webber; 
da vice-prefeita Cátia 

Lenir; da enfermeira Fernanda Sinhorelli; além 
de servidores e representantes da 18ª Coordena-
doria Regional de Saúde.

Durante a reunião, a coordenadoria elencou 
pontos positivos da atuação da secretaria, com 
destaque para o forte assistencialismo e o expres-
sivo volume de recursos próprios investidos na 
saúde pública. De acordo com o relatório, o mu-
nicípio ultrapassa com folga o limite mínimo de 
aplicação exigido por lei, investindo mais que o 
Estado e a União, o que o coloca à frente de mui-
tos outros municípios gaúchos no setor.

Além dos avanços, também foram apontadas 
sugestões de melhorias, como o aperfeiçoamento 
de alguns fluxos internos de gestão. A reunião foi 
mais uma oportunidade de reforçar o compromis-
so da administração municipal com a qualidade 
dos serviços de saúde oferecidos à população.

Reunião com a 18ª Coordenadoria Regional de Saúde 
avalia gestão da saúde em Dom Pedro de Alcântara

A iniciativa é promo-
vida pela Administração 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Educação 
e Cultura, e contará com 
a orientação técnica e ar-
tística do maestro Rodri-
go Agostinho Pacheco, 
músico experiente e en-
tusiasta da formação de 
jovens talentos.

Durante a integração, 
os alunos foram apre-
sentados ao cronograma 
de atividades, aos ins-
trumentos musicais e ao 

propósito do projeto, que 
vai além da formação mu-
sical. A banda melódica 
tem como objetivo pro-
mover a disciplina, o tra-
balho em equipe, a valori-
zação da cultura local e o 
desenvolvimento de habi-
lidades socioemocionais 
entre os participantes.

As atividades da banda 
ocorrerão em um espaço 
reservado especialmente 
para os alunos, a Casa da 
Música, localizada atrás 
da Prefeitura, no prédio 
do antigo CRAS.

Nos próximos dias, a 
Secretaria de Educação e 
Cultura irá enviar convi-
tes para uma reunião com 
os pais ou responsáveis 
dos futuros integrantes da 
banda, além de disponibi-
lizar os termos de autori-
zação para participação 
no projeto.

Primeira integração da Banda Marcial 
marca retomada de projeto cultural em DPA

foto e a caderneta de vacinação, se dis-
ponível.

A campanha segue até o dia 31 de 
maio, com possibilidade de ampliação 
conforme orientação do Estado. A po-
pulação é convidada a procurar a UBS 
e garantir a proteção contra a influenza.

Dom Pedro de Alcântara 
iniciou vacinação contra a gripe

JOGOS AMISTOSOS EM MORRINHOS DO SUL

A campanha segue 
até o dia 31 de maio
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Com grande confraternização e disputadas 
acirradas, a primeira etapa do 1º Circuito Bea-
ch Tennis aconteceu neste domingo (6), em Ar-
roio do Sal. Entre competidores, simpatizantes 
e público em geral, o evento reuniu aproxima-
damente 200 pessoas na SAAS Beach Sports 
em iniciativa da Secretaria de Turismo, Es-
portes, Juventude e Cultura em parceria com a 
SAAS (Sociedade de Amigos de Arroio do Sal. 
Com mais de 70 participantes locais, a compe-
tição teve disputas masculinas e femininas nas 
modalidades “D” e “Iniciante”.

Ao longo da programação, houve disputas 
paralelas em três quadras de Beach Tennis, sor-
teio de brindes aos participantes e entrega da 
premiação. O Circuito Beach Tennis faz parte 
da programação de comemoração aos 37 anos 
de Arroio do Sal, celebrado dia 25 de abril, e 
contará com uma etapa extra. Neste domingo 
(13), a partir das 8h, será a vez dos jogadores 
inscritos na modalidade “Mista” pisarem em 
quadra. As inscrições ainda podem ser feitas 
até esta quinta-feira (10), até às 19h, na Secre-
taria de Turismo (Av. Assis Brasil, em frente à 
Praça do Mar) ou através do WhatsApp: (51) 
98037-2097.

Acesso ao esporte
Conforme o coordenador de Esportes do 

município, Eberson Júnior, o objetivo do even-
to é incentivar a realização de competições es-
portivas no município e garantir o acesso da 

população à modalidade. “Cumprimos com o 
objetivo de incluir no circuito pessoas de dife-
rentes idades, condicionamento e tempo neste 
esporte. A organização do evento foi impecá-
vel! Estamos ansiosos pela próxima etapa”, 
fala o coordenador. Veja os pódios de todas as 
categorias do primeiro dia de evento:

Masculino D
1° Maicon Bauer e Maicon Pereira
2° Julierme Torres e Anderson Martini 

(Nena)
3° Rafael Garcia e Tiago Martins

Categoria Femini-
no D

1° Fabiana Matos e 

Thainá Muller
2° Gabriela Braga e Luciana Mariano
3° Rosane Genz e Luana Macedo
Masculino Iniciante
1° Jonatan Procópio e Jefferson Stocher
2° Alex Maika e Juan Nunes
3° Pedro Lopes e Fábio Augusto
Categoria Feminino Iniciante
1° Heloisa Webber e Ana Dorneles
2° Tamara Porto e Sabrina Valim
3° Cássia Braga e Manu Tavares
Denise Possebon - Assessora de Comunicação - ASCOM

Partidas acirradas do 1º Circuito Beach 
Tennis reuniram 200 pessoas no último domingo

Na noite desta terça-feira, 08 de 
abril, a administração municipal em 
parceria com a Liga de Futebol Tor-
rense (LIFT), realizou o sorteio das 
chaves do Campeonato Municipal 
de Campo 2025. A primeira divisão 
terá 10 equipes divididas em dois 
grupos (A e B), enquanto a segunda 
divisão contará com seis times em 
uma chave única. O torneio começa 
no dia 21 de maio, data do aniver-
sário da cidade, com a Recopa entre 
Vila Nova (campeão da 1ª divisão 
em 2024) e Santa Cruz (vencedor 
da 2ª divisão no ano passado).

Na primeira divisão, as equipes 
jogarão entre as chaves, com cinco 

partidas cada. As quatro melhores 
de cada grupo avançam à próxima 
fase, enquanto os últimos coloca-
dos de cada chave serão rebaixa-
dos. Já na segunda divisão, os times 
se enfrentam em turno único, com 
os quatro melhores avançando às 
semifinais. Estavam presentes no 
sorteio, o prefeito Delci Dimer, o 
secretário da Cultura e do Esporte, 
Blando Ferreira, representantes de 
todos os clubes e da LIFT.

Confira as chaves:
1ª Divisão – Chave A: Vila 

Nova, Guarani, Meia Boca, Os 
Parças e São Brás; Chave B: San-
ta Cruz, ADEM, São João, C.E.I. e 

Los Primos.
2ª Divisão – Atlé-

tico Torrense, ADES-
COM, Vida Jack, São 
Jorge, São Luiz e São 
Domingos. A compe-
tição promete movi-
mentar o futebol local 
a partir de maio.

Campeonato Municipal de Campo de Torres 2025 define chaves em sorteio
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3 MESES R$ 40,00
6 MESES R$ 80,00
1 ANO   R$      120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886)

A cidade de Três 
Cachoeiras garantiu o 
repasse de R$ 100 mil 

em emenda parlamentar liberada por meio da in-

dicação do deputado estadual Marcus Vinícius de 
Almeida (PP). O valor, que já está nos cofres da 
prefeitura, será destinado à qualificação do trans-
porte de pacientes, especialmente para aqueles 
que precisam se deslocar para outros municípios 
em busca de atendimento médico.

A prefeita Fabiana Leffa agradeceu a vereado-
ra Gilcinara Borges Pereira, que articulou a des-
tinação dos recursos. “Uma grande parceira da 
administração municipal, assim como o deputado 
Marcus Vinícius pela atenção e agilidade”, disse 
Fabiana.

Marcus Vinícius salientou que o investimen-
to faz parte de ações estratégicas de seu mandato 
para reforçar e qualificar o atendimento à saúde 
nos pequenos munícipios.

“Não escondo de ninguém que sou um depu-
tado municipalista, que gosto de cuidar, de me-
lhorar as cidades e garantir um transporte digno 
é parte fundamental do atendimento em saúde. 
Com o apoio de grandes lideranças como a Gil da 
Saúde, conseguimos avançar em ações que fazem 
a diferença na vida das pessoas”, destacou o par-
lamentar.

Três Cachoeiras é contemplada 
com R$ 100 mil para transporte na saúde

Na última semana, o 
vereador José Milanez 

do PL entregou uma 
Moção de Congratu-
lação ao 1° Sargento 
Marcelo da Rosa Fran-
ça, em homenagem ao 
seu comprometimento 
e dedicação exemplar 
ao serviço público. A 
cerimônia ocorreu no 
Corpo de Bombeiros, 
reunindo autoridades 
locais, colegas de pro-
fissão e membros da 
comunidade que pres-
tigiaram esse reconhe-
cimento. 

A entrega foi feita 
durante a formatura 
dos Bombeiros Mirins.

O 1° Sargento Fran-
ça se destaca por sua 
atuação incansável 
na proteção da popu-
lação, demonstrando 

coragem e profissiona-
lismo em situações de 
emergência. Ao longo 
dos anos, sua dedica-
ção à segurança pú-
blica fez dele uma re-
ferência no município, 
sendo um exemplo de 
altruísmo e  compro-
misso com o bem-estar 
coletivo.

Durante a entrega 
da Moção, o vereador 
Milanez ressaltou a 
importância de valori-
zar profissionais como 
França, que diariamen-
te enfrentam desafios 
para garantir a segu-
rança e a integridade 
dos cidadãos. 

"Reconhecer o tra-
balho dos nossos bom-
beiros é funda-
mental, pois são 
eles que, muitas 
vezes, arriscam 
suas vidas para 
salvar outras. 
França é um sím-
bolo dessa dedi-
cação e merece 
toda nossa gra-
tidão", afirmou 
Milanez.

A homena-
gem reforça o 

reconhecimento da 
sociedade aos esfor-
ços dos bombeiros, 
que desempenham um 
papel essencial na pre-
servação da vida e na 
prestação de serviços 
emergenciais.

França, emociona-
do com a homenagem, 
agradeceu o reconhe-
cimento e destacou a 
importância do traba-
lho em equipe dentro 
da corporação.

Estiveram na for-
matura dos Bombeiros 
Mirins, o prefeito Del-
ci Dimer, o presidente 
da Câmara de Verea-
dores Igor Beretta, ve-
readores e autoridades 
locais.

Vereador Milanez entrega Moção de Congratulação ao 1° Sargento 
Marcelo da Rosa França em reconhecimento aos serviços prestados


